



Hora 14 Madrid Norte

Sociedad

El Ayuntamiento de Alcobendas inicia la remodelación de la calle Constitución este martes

Con un presupuesto de 1,5 millones de euros y un plazo de ejecución de siete meses, hará más amable para el peatón esta arteria del distrito Centro

Entrevista a Rafael Sánchez Acera, vicealcalde de Alcobendas, sobre la remodelación de la calle Constitución



0 comentarios

David Guerrero

SER Madrid Norte

21/10/2022 - 11:49 h CEST

Alcobendas • El Ayuntamiento de Alcobendas ha anunciado que este martes 25 de octubre arrancarán las obras de remodelación de la calle Constitución, una de las arterias más importantes del Distrito Centro de la localidad. El Ayuntamiento y los fondos FEDER de la Unión Europea invertirán 1,494.431 euros en un importante proyecto que se desarrollará durante los próximos siete meses.



Cadena SER

Directo

SER Deportivos Francisco José Delgado

crearán zonas de sombra, se renovará el alumbrado público y se instalará un moderno mobiliario urbano.

La actuación comprende 560 metros de viario, principalmente en la calle Constitución, entre Jarama y Oviedo, pero también incluirá la calle Oviedo, entre Constitución y Fuego, y la calle Orense, entre Constitución y Pablo Picasso. Las obras se han organizado en cuatro fases para minimizar la incidencia, la que comienza el 25 de octubre afectará a la zona de la calle Oviedo.

El gobierno municipal cree que el proyecto, que incorpora ideas de la consulta ciudadana, transformará la calle Constitución en un gran foco de dinamización del comercio de proximidad, con nuevas zonas de estancia, en la que se extenderá la red wifi municipal y un software propio para impulsar campañas de promoción del comercio.

Los concejales de Obras, Cristina Martínez (PSOE); Comercio, Roberto Fraile (CS) y Distrito Centro, Alberto Polo (PSOE) han mantenido una reunión con los comerciantes de la zona para presentarles el proyecto y resolver todas sus dudas.

Sociedad

Alcobendas

MÁS

Mostrar comentarios

Lo más leído

Ayuso consigue indignar de nuevo a los sanitarios: videollamadas por Zoom y asumirán ellos el coste del material extraviado

Hoy

Huelga en la atención primaria en Madrid: médicos y pediatras pararán de forma indefinida por el caos de las urgencias de Ayuso

Ayer

El alcalde de Colmenar Viejo reclama que las urgencias extrahospitalarias de su municipio tengan médico y no videoconsulta

El lunes

1.1M

755K

160K

12K

20K

[Aviso Legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Política de cookies](#) | [La SER en tu móvil](#) | [Configuración de cookies](#)



Cadena SER

Directo

SER Deportivos Francisco José Delgado